
入山協力金について 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他のご意見 

・自販機では無く徴収員の方が良い 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他のご意見 

・今後の状況によっては義務化も必要 

 

 

 

 

 

 

※「支払う必要は無い」を選択支として

用意はしていたが、選ぶ方はいなかった 



協力金を支払っても良いと思う使い道 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

その他のご意見 

・連絡用無線の整備 

・携帯電話の基地局の新設 

その他のご意見 

・ 公共交通機関の整備 

 



いただいた、ご意見・アドバイス 

 

・ （入山協力金を）このまま続けて欲しいです。 

・ この自然を維持するには、仕方ないし、守る人の事を思えばやむを得ないですね。 

・ 駐車場に表示したり、ヤマップなどの SNS にも挙げてもらうことがいい。 

・  

・ この登山道と自然を維持するために必要だと思えば払ってくれると思います。 

・ 登山者は登山するために、それなりに山のケアに協力すべきだと考えます。 

・ オマケ付きなので迷わずゲットしました。 

・  

・ 当然の取組みだと思いますし、分かり易いです。 

・ 入山者に必須でも良いと思います。記念品とても気に入りました。 

 

・ 代表的な使途を示して協力したいと思わせる。 

・ 収支報告をメディアを通じて行って下さい。 

・ 収支がある程度公開されると協力したお金の意義が感じられやすいと思います。 

 

・ 維持管理費が不足してるなら強制にすべき 

・ 駐車場を整備して有料化する。 

・ 別途、駐車・駐輪代を払っても良いかと。 

・ ゲートを設置。 

・ 登山口アクセスの改善(バス本数、駐車場の拡充等)できれば 

 

・ もう少し協力金を募っている事をアピールしてもいいかなと思いました。 

・ もっとＰＲした方が良い 

 

・ 趣旨が明確なので、登山者全員が支払えるシステムづくりをしてもいいのではないのでしょうか。 

・ 今回、登山をさせて頂いて自然の美しさに圧倒されたので、その美しさを維持する為にも協力金は

賛成です。協力金を皆にお願いするとしたら、協力金ではなく、入山料として頂いたらいいと思い

ます。 


